



Messe festive à l'Abbrégement

Messe festive à l'Abrègement

Dimanche 3 juillet 2022, pour marquer la fin de l'année pastorale, une messe a été célébrée en plein air, sous un magnifique cèdre, devant la chapelle de l'Abrègement à Bioussac.

La messe présidée par le Père Gustave, nous a permis de fêter l'anniversaire de et de rendre Grâce à Dieu pour les 25 années de son riche ministère. A ses Amiaud, a lui aussi fêté, avec un peu d'avance, son Jubilé d'Argent.

Au début de la messe, le Père Marc a appelé Cyril, un adulte qui a demandé à Père Gustave l'a marqué du Signe de la Croix, en signe d'accueil dans une chrétienne.

Au moment de la prière universelle, chaque paroisse a présenté un ou plusieurs vécus au cours de l'année pastorale.

Tout au long de la messe les chants, soutenus par les guitares, la flûte et les instruments accompagné joyeusement la liturgie.

A la fin de la célébration, Roland a remis au Père Gustave une belle croix en émail sur une Vierge à l'enfant, en souvenir de leur jubilé d'argent.

L'apéritif a permis à ceux qui le souhaitaient de partager les nouvelles et les événements depuis notre dernière rencontre.

Puis le moment du pique-nique est arrivé. Installés par petits groupes, nous avons mangé salades, quiches, gâteaux dans la convivialité et la bonne humeur.

L'après-midi, s'est poursuivi dans la détente : les uns ont fait une petite balade, les autres ont papoté en toute tranquilité, les enfants ont joué et dessiné. Un temps de repos vraiment apprécié par tous.



















